

Liderar la innovación

MARÍA GONZÁLEZ VERACRUZ
CANDIDATA A DIPUTADA REGIONAL DEL PSMR
S^a INNOVACIÓN Y NUEVAS TECNOLOGÍAS DEL PSOE



Nuestra Región necesita otro modelo económico, una economía más moderna que pueda generar empleo de calidad y oportunidades de presente y futuro. Sobre esto también decidimos el 22 de mayo.

El Gobierno regional lleva demasiados años en otras cosas. No nos sirven ya más promesas vacías, sólo hay que ver lo que han hecho en los últimos 16 años para situarnos en la triste situación actual. Nunca han invertido lo suficiente en Investigación, Desarrollo e innovación, somos la única Región donde ha disminuido el % del PIB regional dedicado a I+D+i, alejándonos de los objetivos marcados. La Región destaca en diversos informes por encontrarse entre las que menos invierten en esta materia de toda España.

Sólo conocemos planes fracasados como los de ciencia y tecnología y de Sociedad de la información; proyectos y medidas 'estrella' que nunca llegan como Contentpolis o la consolidación del Parque

Científico (por una falta clara de creencia en el proyecto). Ayudas que se publicitan y tampoco llegan. El gobierno del PP, como en otras cuestiones, no ha sido capaz de liderar el camino necesario hacia la nueva economía como se ha hecho en otras comunidades autónomas. Los datos objetivos nos muestran que el Gobierno de España ha invertido más que el propio Gobierno regional en I+D+i en la Región de Murcia: la inversión directa en nuestra empresas innovadoras por medio de CDTI, la apuesta por los Parques Científico y Tecnológico y proyectos tan importantes como el Campus de Excelencia 'Mare Nostrum' de las Universidades de Murcia y Cartagena.

La Región de Murcia necesita liderazgo, también en la innovación y la transferencia del conocimiento. Los socialistas proponemos una alternativa seria y coherente basada en los sectores clave de la Región, en el marco de la futura Estrategia Regional de Innovación. Podemos gene-

rar entornos reales que favorezcan el esfuerzo, el conocimiento, el talento frente a lo que se ha promovido durante los últimos años. Vamos a invertir en I+D+i, como hacen los gobiernos socialistas, porque esa inversión es empleo y futuro para la Región, necesitamos alcanzar la media española y Europea. Una medida importante es nuestra propuesta de crear el Comité Regional de Transferencia de I+D+i, para conseguir la transferencia de las actividades de I+D+i al tejido empresarial y hacer seguimiento de las medidas desde su repercusión social y económica.

Es vital un cambio de gobierno en la Región de Murcia para enfocar los problemas y las soluciones desde ese liderazgo crucial que ahora no tenemos. Es la hora de decidir si queremos que esta Región siga perdiendo oportunidades con un partido que lleva 16 años gobernando y nos ha llevado a esta situación o decidimos otra opción que garantice liderazgo y futuro para nuestra Región.

Movilidad sostenible

ESTHER HERGUEDAS
CANDIDATA DE IU-VERDES A
LA ALCALDÍA DE MURCIA



Cuando muchos municipios consideran que la movilidad es un elemento fundamental de la acción pública, en Murcia esta cuestión se ha supeditado a la política de la especulación urbanística de los grandes convenios que ha generado un desarrollo irracional e insostenible desde el punto de vista social, económico y medioambiental. El tranvía, ese gran proyecto del gobierno municipal del PP no sólo no sirve como gran eje vertebrador del transporte municipal, pues sólo se ha concebido para dar servicio a los nuevos desarrollos urbanísticos de la zona nor-

te, sino que además corre el riesgo de convertirse en uno de los elementos disruptores del tráfico y la movilidad municipal. Una se pregunta qué problemas inconfesables existirán para que el proyecto estrella de esta legislatura siga en fase de pruebas y no se haya puesto en funcionamiento coincidiendo, como estaba previsto, con el periodo electoral.

El proyecto de Plan de Movilidad Urbana Sostenible, que todo lo supedita al tranvía, ha sido fuertemente contestado por colectivos y asociaciones ciudadanas que denuncian cómo la puesta en marcha de este medio se ha convertido en

la excusa para realizar reducciones drásticas de varias líneas de transporte. Si sumamos las dudas sobre la participación de las administraciones en la financiación del tranvía, el lastre que supondrá para la economía municipal acometer los compromisos con la empresa privada que lo explotará durante cuarenta años, el desconocimiento de los precios, las dificultades implantar un billete único, o la indefinición en sobre la necesaria intermodalidad, tendremos el cuadro completo de la inoperancia derivada de las prisas por obtener una rentabilidad electoral inmediata.

Para los próximos cuatro años demandamos que no nos vendan más humo ni proyectos estrella que benefician a unos pocos pero pagamos todos y que se planifique la cuestión de la movilidad municipal con participación ciudadana de forma que se atienda al equilibrio entre nuestros barrios y pedanías y a las necesidades reales de vecinos y vecinas.

CARTAS AL DIRECTOR

Declaraciones del presidente Zapatero

Me han sorprendido bastante algunas de las respuestas de José Luis Rodríguez Zapatero a las preguntas que le hicieron en la entrevista del canal Youtube. La primera sorpresa ha sido conocer que para Zapatero lo más democrático siempre ha sido que el presidente del Gobierno sólo esté dos legislaturas. ¿Qué hubiera sucedido si se hubiera superado la crisis y no fuera tal su descrédito?

Pero es que según Zapatero, ocho años es un periodo de tiempo «razonable» para «hacer las cosas más importantes que quieres hacer por tu país». Y esto es todavía más triste. Porque si uno empieza a ver el legado que deja tras estos ocho años se pregunta si lo que ha hecho es lo más importante: matrimonios homosexuales, ampliar la ley del aborto, deja a España en una crisis económica casi sin parangón, el papel internacional de España por los suelos, etc...

Reír para no llorar.
ROSA RIVERA SÁEZ
SAN ANTÓN (MURCIA)

norama podemos observar que proposiciones son las que ganan, obviamente aquellas que tienen sus tesis más conservadoras y son las que marcan la mayoría en cualquier tema, para que su resultado sea el más 'políticamente correcto'.

Los españoles, a través del Congreso de los Diputados, deberíamos despolitizar, el Poder Judicial, y éste debería ser un órgano autónomo e independiente de cualquier tipo de influencia política.

¿No es paradójico que dependiendo del tipo de falta o delito de una persona, el análisis o resolución de la misma sea vista, bajo una óptica más subjetiva que objetiva, dependiendo de que el juez que lo realiza sea de una tendencia o de la otra?

Sería correcto cuando la Prensa nos da los nombres de los ponentes de las resoluciones políticas del Supremo o del resto de entidades judiciales, que hicieran constar, a que tendencia política o asociación pertenecen, para así determinar si la resolución ha sido 'objetiva o subjetiva'.

JOAQUÍN GARRIDO MENA
TORREVIEJA

Ilegalización de Bildu

Esa es la sensación que a este servidor da cuando lee u oye noticias tan relevantes como el rechazo de las listas de la coalición de Bildu.

Si se trata del análisis y resolución de temas tan relevantes, por el Tribunal Supremo, da la sensación de que se trata de temas subjetivos y que cada ponente pueda dar una opinión diferente o alternativa, pues de otra forma es incomprensible que la resolución de este tema, como de otros de mucha importancia y enjundia sean resueltos, como un partido de fútbol, donde gana siempre el que más goles mete.

Está claro que tanto el Poder Judicial, como la Magistratura en general, está compuesta de personas y éstas dependen de influjos personales, o están afiliadas a las distintas asociaciones de jueces y magistrados y de ahí sus diferentes tendencias para analizar y juzgar asuntos judiciales.

La Magistratura en general es conservadora y ve los sucesos con esa 'óptica', no obstante, existe cinco asociaciones, siendo los más relevantes tres.

La Asociación Profesional de la Magistratura (APM), es la mayoritaria de todas las asociaciones, ésta es de tendencia conservadora y por tanto, tiene todo el influjo y apoyo de los partidos de la derecha. Después está la segunda asociación en número de afiliados, es la Asociación Francisco de Vitoria, ésta es de corte centrista y finalmente la tercera en importancia, es Jueces para la Democracia, que es de tendencia de centro-izquierda y que se acopla con las tesis de la izquierda. Con todo este pa-

Al doctor Taboada

(En relación a una carta aparecida en 'La Verdad' el día 5 sobre el doctor Rubén Taboada, especialista de corazón del hospital Virgen de la Arrixaca).

Como familiar de un paciente al que le dio la oportunidad de seguir adelante, le doy las gracias y siempre le estaré muy agradecida por lo que hizo por mi padre. Fue una suerte conocerle. Yo también deseo que no nos abandone, es un privilegio contar con profesionales como él.

Gracias a su entrega y humanidad las personas como yo tenemos un poco más de fe. Es una tranquilidad contar con él.

AMPARO NICOLÁS ZAMORA
MURCIA

Problemas para Obama

A Obama no le salen las cuentas. No ha podido con la crisis, ni ha conseguido una sanidad universal. Queda feo que el primer presidente de color, un hito en la historia, no repita mandato, luego, a hacer méritos. En lo de Bin Laden hay muchos puntos oscuros. No vivía en un búnker, como Hitler, sino en una casa.

El ADN coincide, es que hace tiempo le tomaron una muestra de saliva y después le dejaron ir, angelito. De ser cierto, lo lógico era llevarlo a EE UU, juicio y ejecución sumarisima, televisada a todo el planeta. Eso sería creíble; lo otro, reírse de las víctimas.

PILAR GARCÍA
ORIHUELA

Los originales que se envíen a esta sección no deberán sobrepasar 15 líneas mecanografiadas. Estarán firmados y se aportará fotocopia del DNI, nombre y apellidos del autor, domicilio y número de teléfono. La Dirección del periódico se reserva el derecho de publicar los textos recibidos, así como de extraerlos en el caso de que sean excesivamente largos. Dado el volumen de originales que se reciben, no se mantendrá correspondencia ni contacto telefónico con los autores. También pueden enviarse por correo electrónico a la dirección: cartasdirector@laverdad.es, especificando un teléfono de contacto, el número del carné de identidad (DNI) y la ciudad o lugar desde donde el comunicante manda su carta.